



えんだより

令和7年原町にこにこ保育園 N°91
1月1日

明けましておめでとうございまる!!
久しぶりの登園に少し戸惑いながらも
昨年よりひと回り成長したたくましさの
感じられる子ども達。乾燥している
季節なので、体調管理に気を付け
ながら、楽しく元気いっぱいに
過ごしていきたいと思いますので
よろしくお原貢申します。

* * ♦ ♦ ♪ * * * ♦ ♪ * * ♦ ♪ ..



~クラスのようす~



ももぐみ

あんずくみ



はたるぐみ

寒くても元気いっぱいのももぐみ。
お友達と遊びかけっこをしている
うちに暖かくなり「暑い!」とジャンパーを
脱ぎ始めます。最近は公園の
うクダやライオンに乗って「幼稚園に行きました」と4月からの幼稚園を
楽しむにしているようですね。

おままごと遊びが上手になり、完成したお料理を
先生やお友達に食べさせて
くれます! はせきりを使って
自分なりのお部屋をつめたり
のも楽しそうです!
今年もみんなが楽しんで過ごせ
ますように☆

石少ちゃんがアームのほに子組さん。初めは手に石少がつくと
嫌がる様子もみられましたが
今では手や服が石少まれに
なってもへっちゃら☆
手で握ったり、スコップで
あくたリヒサラサラとして
石少の感触に夢中な子ども達
です。